

La Syrie dénonce les attaques d'extrémistes contre le patrimoine historique



Damas, 19 août (RHC).- Le ministre du tourisme de la Syrie, Bisher Jazigi, a dénoncé la destruction, par les groupes armés, du patrimoine historique millénaire de ce pays.

Au cours d'une rencontre avec une délégation de la Société Française pour les Chrétiens d'Orient, Bisher Jazigi, a signalé que beaucoup de sites touristiques et archéologiques ont été pillés et fait l'objet d'actes de vandalisme.

Il a également indiqué que les autorités déploient de grands efforts au milieu de la guerre pour réparer les endroits endommagés que l'armée a déjà libérés.

Le fonctionnaire a relevé que la Syrie est le berceau de grandes civilisations et qu'elle possède un riche patrimoine artistique et culturel qui inclut plusieurs des temples et sanctuaires les plus anciens du monde.



Radio Habana Cuba